
令和６年度第１回札幌方面千歳警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和６年６月28日（金） 午後２時00分から午後３時00分までの間

２ 開催場所

千歳警察署 大会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ８人（定員８人）

会 長 田 中 博 美

副 会 長 鈴 木 忠 治

委 員 槌 本 明 彦

委 員 尾 本 則 子

委 員 三 﨑 直 彦

委 員 坂 野 睦 実

委 員 藤 田 久 子

⑵ 警 察 署 員 ７人

署 長 今 幸 安

副 署 長 小 柏 圭 史

刑事・生活安全官 田 代 智

地域・交通官 髙 瀬 晃 裕

恵庭交番所長 山 谷 博 志

空港警備派出所長 髙 﨑 要

警務課長 小 山 克 広（庶務担当）

４ 会長挨拶

異動があり、初めてお会いする方もおりますが、どうぞよろしく願いします。

また、地域の治安維持に貢献できればと考えておりますので、今後ともよろしくお願

いします。

５ 署長挨拶

本協議会では、当署管内における犯罪・事故の発生状況などについて説明させていた

だき、委員皆様の忌憚のない御意見を賜りたいと思いますので、よろしくお願いします。

６ 業務概要及び諮問事項の説明

⑴ 地域・交通官から管内の交通事故発生状況と抑止対策の推進状況について説明

⑵ 刑事・生活安全官から管内の刑法犯発生状況と分析結果、防犯対策及びＳＮＳ型投

資詐欺・ロマンス詐欺の手口と認知状況、警察署での取組状況について説明

⑶ 説明に関する質疑応答・御意見

委員：自転車盗の発生が多いとのことですが、駐輪場に防犯カメラは設置されてい

るのでしょうか。

回答：現時点では設置されていないため、管理者に設置要請をしています。

委員：抑止効果が期待できると思うので、管理者等への働きかけをよろしくお願い

します。



回答：管理者に対する働きかけを今後も継続して行っていきます。

委員：外国人による殺人未遂事件について、犯人はどんな人なのか教えて頂けるの

ですか。

回答：この事件は、報道発表しています。

犯人は、外国人技能実習生でした。

委員：街のいたるところで外国人を見かけるようになりましたが、管内で外国人居

住者は増えているのですか。

回答：相当数の外国人技能実習生が管内に入ってきておりまして、その方々を対象

に防犯や交通安全の講習なども実施しております。

委員：詐欺被害に関して、家族等に相談すると直ぐに詐欺だとわかると思いますが、

わからないのでしょうか。

回答：恥ずかしいという感情があって、言い出せない場合が多いようです。

７ 次回の開催予定

令和６年９月を予定


